Sternsinger nur bei den Gottesdiensten

Bruckberg. Beim Gottesdienst zum Fest Erscheinung des Herrn konnte auch heuer wieder nur eine Gruppe der Sternsinger mit ihren königlichen Gewändern anwesend sein. Sehr erfreulich war es, dass die heurigen Kommunionkinder zum Gottesdienst erschienen sind. Pater Jis verglich in der Predigt die Sterndeuter, die vor über 2000 Jahren sich auf die Reise machten und den Stern folgten bei jedem Wetter nach Bethlehem um Jesu zu suchen, Genau diese Reise machte Pater Jis den Kommunionkindern deutlich, dass sie offen für das Wort Gottes sein sollen auf ihrer Reise zur Erstkommunionvorbereitung. Zum Schluss segnete der Pfarrverbandsleiter die ministrierenden Könige. Ihr Segensspruch an die Gottesdienstbesucher soll weit hinaus in aller Welt getragen werden. Da die Sternsinger nicht wie gewohnt von Haus zu Haus ziehen konnten und Spenden für die Gesundheitsförderung von Kindern in Afrika zu sammeln, bittet der PV Bruckberg-Gündlkofen um Spenden auf das Konto des Pfarrverbandes mit dem Vermerk" Sternsinger" bei der Raiba Altdorf-Ergolding, IBAN: DE85 7436 2663 0000 7008 94. Der Spendenbetrag kann auch bis 31. Januar in einem Kuvert in den Briefkästen der Pfarrbüros in Bruckberg und Gündlkofen eingeworfen werden oder bei den Gottesdiensten in allen Pfarreien abgeben werden. Falls eine Spendenquittung benötigt wird, bitte Name und Adresse am Kuvert versehen, dann verschickt das Pfarrbüro eine per Post zu.

